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 Title:  Need  to  open  a  Central  Wildlife  Park  in  Farrukabad.

 थी  मुकेश  राजपूत  (फरूखाबाद)  :  उपाध्यक्ष  महोदय,  हमरे  फरूखाबाद  संसदीय  अन  से  लगी  हुयी  लगभग  400  एकड़  जमीन  गी  हुयी  ह  वहां  पहले  ढाक  और  विलायती  बबूल  उग  आते  थे,  उन्हें
 लोग  छ:  महीने  बाद  काट  लेते  हैं  और  इंधन  के  रूप  में  उजका  उपयोग  करते  हैं।  मेरा  पर्यावरण  मंतू  से  निवेदन  हैं  कि  वहां  पर  लगभग  2000  बीघा  जो  जमीन  पड़ी  हुयी  है,  उसमें  केन्द्रीय  पणी  उद्यान  बन
 जाये,  हमारे  आस-पास  के  14-15  जनपदों  में  कोई  पणी  उद्योग  नहीं  है,  वहां  पणी  उद्योग  बन  जायेंगी


